

**FÚTBOL::**



ARCHIVO

**ENTRENADOR**

**Van Gaal anunció su retirada de los banquillos**

REDACCIÓN MERIDIANO

Louis Van Gaal decidió poner fin a su carrera en el fútbol por "motivos familiares".

El técnico lo anunció tras 16 años de carrera, en los que dirigió cinco equipos: Ajax, Barcelona, AZ Alkmaar, Bayern y Manchester United, además de cumplir dos periodos con la selección holandesa.

Van Gaal dejó el fútbol con 20 títulos en su haber, entre ellos cuatro ligas de Holanda, una Bundesliga, dos ligas de España y una Champions (1995) con el Ajax.

**COPA BICENTENARIA**

**Trujillanos remontó contra Socopó**

REDACCIÓN MERIDIANO

Trujillanos derrotó 2-1 a Atlético Socopó en duelo disputado ayer en el estadio Reinaldo Melo de Barinas, en lo que fue la tercera fecha de la Copa Bicentenario.

Socopó se fue arriba por intermedio de Jonal Zambrano (m. 12), sin embargo tantos de Andrés Briceño (m. 32) y Carlos Alemán le dieron el triunfo al conjunto de Valera.

Mientras, Monagas derrotó 2-0 a Zamora B con dianas de Jesús Quintero (m. 45) y Alejandro González (m. 79).

RESULTADOS		
TRUJILLANOS	2-1	SOCOPO
MONAGAS	2-0	ZAMORA B

**COPA BICENTENARIA PRIMERA RONDA**

10:00 A. M. MINEROS	EST. MERIDA
8:30 P. M. DEP. LARA	SOCOPO
5:00 P. M. A. YENES	ANZOATEGUI
7:30 P. M. ZAMORA	LAGUNAS

# “Queremos fortalecer el fútbol municipal”

Manuel Todea

mtodea@blog.vebama.com

Con más de 50 años al frente de la Liga Nacional de Fútbol Menor de Venezuela, Antonio Cabrujas aspira a ser el próximo presidente de la FVF para dar un giro al balompié en el país.

Cabrujas, quien actualmente está de paso en Puerto La Cruz, encabeza el llamado Comité Barrancas del Orinoco Venezolano de Fútbol.

**¿Por qué aspira a ser presidente de la FVF?**

—Luego de múltiples reuniones con escuelas, asambleas, dirigentes de base y atletas, decidimos dar un paso adelante para intentar plasmar nuestras ideas en la federación.

**¿Cuál es su propuesta?**

—Nuestra idea principal es voltear la pirámide que existe actualmente en la FVF. Tenemos que trabajar como lo hace la Confederación Brasileña de Fútbol, que le da prioridad al trabajo en los municipios. Desde las categorías menores se puede dar el verdadero cambio en el fútbol venezolano, con una visión distinta de la infraestructura del fútbol nacional.

**¿Qué propone para las selecciones nacionales?**

—Es fundamental supervisar el trabajo de todas las selecciones nacionales, no solo la de mayores, porque mi experiencia me

**Antonio Cabrujas anunció su aspiración de acceder a la FVF para transformar la disciplina. El dirigente cree que se debería jugar con 12 equipos en la primera división**



Cabrujas inauguró el fin de semana un torneo infantil en Barrancas del Orinoco, estado Monagas. PRENSA COMITÉ VENEZOLANO DE FÚTBOL

**Lo respaldan**

Pedro Infante (presidente del IND), Hermes Hernández (DT), Néstor Arias (ex-futbolista), Rafael González (DT) y los dirigentes: Horacio Márquez, Dany Di Fazio, Eustacio Aguilera y Jhoel Zambrano.

**EN CIFRAS** **50** años tiene Cabrujas trabajando con el fútbol menor

ha permitido observar cómo en muchas ocasiones se llama a jugadores por amiguismo y no por mérito. Yo que estoy por toda Venezuela he visto cómo en muchas oportunidades se deja a talentos importantes de Amazonas o Apure porque no se les observa.

**¿Para poder ser candidato hay que cumplir unos requisitos, ¿usted tendrá los votos necesarios para aspirar a la FVF?**

—Yo no estoy detrás de nadie. Sencillamente realicé una propuesta que envíe a todas las asociaciones y espero que los equipos de primera la puedan revisar. Mi propuesta es darle la independencia a todas las asociaciones, para que así puedan desarrollarse.

**¿Qué propone para la primera división?**

—La máxima categoría tiene que contar con los mejores jugadores. Me parece que en primera división deben jugar tan solo 12 equipos para que sea más selectiva y por supuesto, tener múltiples categorías inferiores.

**ZULIA**

**Renny Vega se unió al cuadro petrolero**

REDACCIÓN MERIDIANO

El experimentado portero Renny Vega se unió ayer a los entrenamientos del Zulia en Buenos Aires, Argentina, donde actualmente se encuentra realizando la pretemporada, de cara al Torneo Apertura y la Copa Libertadores.

“La idea es tratar de ser los mejores y que el club alcance una buena temporada. Vengo a darle alegrías al pueblo de Maracaibo en este tiempo que voy a estar con ellos. Voy a dar lo mejor de mí para que el equipo

esté en el nivel que estuvo en la temporada pasada”, indicó Vega a la jefatura de prensa del ente zuliano.

“Se me dio esta linda oportunidad y no la desaproveché. Se juega la Copa Libertadores, que seguramente será la última de mi carrera y quiero hacerlo lo mejor posible. No por ganar esos dos títulos debemos conformarnos, y la idea es pensar en ganar para poder alcanzar un título con Zulia”, explicó el canchero, quien viene de jugar con el Deportivo Anzoátegui.



El portero ofrece experiencia al cuadro de Daniel Fariás. PRENSA ZULIA